

C'est le Seigneur qui se donne **lui-même** à manger... 18^{ème} To

« Le lendemain matin, il y avait une couche de rosée autour du camp. Lorsque la couche de rosée s'évapora, il y avait, à la surface du désert, une fine croûte, quelque chose de fin comme du givre, sur le sol ... Mann hou ? Qu'est ce que c'est ? C'est le pain que le Seigneur vous donne à manger. » Ex 16, 13-15 Aujourd'hui, il nous faut rechercher le Seigneur, d'autant plus que le Verbe éternel s'est fait chair pour nous sauver de nous-mêmes. **« Il nous faut travailler, non pour la nourriture qui se perd, mais pour la nourriture qui demeure jusque dans la vie éternelle, celle que vous donnera le Fils de l'Homme, lui que Dieu, le Père, a marqué de son sceau » Jn 6, 27** Car le Pain de Vie qu'est Jésus nous est donné aussi par le Père dans le sceau de l'Esprit Saint **« Moi je suis le pain de la vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim ; celui qui croit en moi n'aura jamais soif. » Jn 6, 35** et ce Pain de Vie **« nous fait entrer dans son domaine sacré »** annonce le psaume.

Le Fils de Dieu désire nous faire entrer dans son domaine sacré. Quel est son domaine sacré ? Le Pain de la Vie qu'est Jésus, n'est pas pour notre ventre ; il est pour notre âme. Ce domaine sacré, notre âme immortelle, est pour le bien de tout notre être créé. Et notre âme, unique, a aussi sa vie propre, pour être toute en Dieu. Aimons-là ! Nous passons du temps à prendre soin de notre corps, et cela est bon, et notre âme, nous en aurions cure ! Là se trouve le sens profond de notre saint Baptême, à vivre. Jésus nous rejoint jusque là et Il se donne lui-même en nourriture pour que nous fassions mémoire de l'Amour de Dieu, en nous...

Alors, le Pain éternel qui descend du ciel, le Vrai Pain de Vie qui nous donne la Vie éternelle, aujourd'hui encore... suppose la foi, en son Amour Vivant, qui nous rejoint d'une manière si simple et si humble. Si quelqu'un n'a pas la foi, il ne peut croire aux paroles du Christ et ne peut désirer en vérité le vrai pain de Vie, qu'est Jésus lui-même. Qu'il est bon de se nourrir saintement de Jésus Vivant, présent là... pour le bien de notre âme unique qui honore et aime tant notre corps mortel. Alors Jésus Vivant a inventé son repas d'amour pour le bien de notre âme, et il passe... en aimant tout notre être créé. O quelle bonté d'amour de la Sainte et Indivisible Trinité. **«Laissez-vous renouvelez par la transformation de votre pensée. Revêtez-vous de l'homme nouveau, créé, selon Dieu, dans la justice et la sainteté conforme à la vérité » Ep 4, 23-24**

Amen, R. Dominique

« Goûtez et voyez comme est bon le Seigneur. »

19^{ème} TO

Élie fuit : « Seigneur, c'en est trop, reprend ma vie, je ne veux plus rien » Dans sa détresse, il fait une grande expérience de foi. Juste avant au mont Carmel, il avait manifesté la puissance de Dieu devant le peuple d'Israël, et il avait éliminé les 450 prophètes de Baal, tout à la cause de Jézabel. Alors, elle avait envoyé des soldats pour le tuer. Pris de panique, il fuit, n'en peu plus, veut mourir.

1^{er} point : Il nous arrive nous aussi parfois d'être à bout, de se sentir en détresse et d'avoir des pensées noires. Osons faire comme Élie et tant d'autres dans la Bible : « Seigneur, je n'en peu plus, je ne veux rien » En voyant mon état d'âme en vrac, je ne me regarde plus mais me tourne vers Dieu, et j'en fais une prière.

2^{ème} point : Un ange de Dieu le visite, le ciel s'ouvre. L'ange le touche et l'invite à manger et boire pour être fortifié et avancer sur son chemin de vie éprouvé... Malgré cette épreuve, Dieu, qui prend soin de lui, l'invite à avancer dans la confiance. De même, dans nos épreuves, chacun de nous est invité à avancer, avec l'aide de Dieu sur sa route de vie. L'aide de Dieu, mais je ne le vois pas, je ne vois pas mon ange gardien. Pourtant Dieu est là, au plus secret, mais est-ce que je crois vraiment en Lui et l'invoque ? (l'histoire du curé et des pompiers)

Ainsi, mon bon ange, ce peu être aussi mon frère, ma sœur ! En ce temps d'été puissions-nous le voir et nous mettre en présence de ceux qui nous entourent et de les écouter ; comme l'ange de Dieu auprès d'Élie, oser toucher mon frère, ma sœur avec respect pour vivre une relation vraie de reconnaissance et de partage qui honore l'un et l'autre : Ce n'est pas pour rien si Dieu s'est fait homme en Jésus son Fils, et cela c'est pour nous, aujourd'hui encore. Qui y a-t-il de plus grand que d'être aimé, parce que racheté par le Fils de Dieu, venu pour tous ! Que notre existence humaine est grande, toujours !

As-tu faim et soif de te laisser reconnaître, visiter et toucher, pour partager avec ton frère en humanité ? Si tu as faim et soif de cela, alors tu auras faim et soif en vérité du Christ Jésus a voulu rester d'une autre manière auprès de nous : « Je suis le pain vivant descendu du ciel, qui mange de ce pain, il vivra éternellement. Le pain que je donnerai, c'est ma chair, donnée pour la vie du monde » Jn 6, 51

Quelle Parole de Vie !

Ceux qui veulent se laisser aimer en leurs existences fragiles, comprendront...

Ceux qui resteront indifférents et les esprits présomptueux s'en scandaliseront...

Mais à ceux qui oseront se laisser aimer, jusque là, seront comblés...

Comme nous avons besoin, en vérité, de manger et de boire... pour vivre humainement. De même, nous avons besoin, en vérité, de manger et de boire la vie divine que Dieu, Trinité d'amour nous offre... en son Fils pour le bien de tout notre être créé... A la suite du Prophète Élie, faisons grandir en nous la foi, l'espérance et la charité, pour enfin... vivre et marcher avec Toi, Seigneur.

« Goûtez et voyez comme est bon le Seigneur. »

Amen, P. Dominique